



Katholische Kirche im WDR

Katholisches Rundfunkreferat beim WDR
Wallrafplatz 7
50667 Köln
Tel. 0221 / 91 29 781
Fax 0221 / 27 84 74 06
www.kirche-im-wdr.de
E-Mail: info@katholisches-rundfunkreferat.de

Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in 1Live | 17.08.2024 floatend Uhr | Julia Fischer

Das Lehrerzimmer

Ist das heute immer noch so? Früher war das Lehrerzimmer immer so ein geheimnisvoller Raum. Den durften wir Schülerinnen nicht betreten. Ehrfurchtsvoll standen wir an der Schwelle, klopfen an die Tür, um einen Lehrer zu sprechen und versuchten noch einen kleinen Blick durch den Türschlitz zu erhaschen.

Was ging da wohl vor sich in diesem Raum. Wenn es nichts Geheimnisvolles oder sogar Verbotenes gewesen ist, müsste man ja nicht so einen Aufriss darum machen, die Schüler auf Abstand zu halten.

In meiner Schule gab es sogar zwei Lehrerzimmer: das Raucherzimmer und das Normale. Im Raucherzimmer hingen immer die Crazy, etwas anderen Lehrer rum. Das Zimmer war also noch spannender.

Jahre später hatte ich die Gelegenheit als Praktikantin in der gleichen Schule ein paar Wochen zu verbringen. Und ein Traum wurde wahr – Ich durfte ins Lehrerzimmer. Nicht nur reinschauen, ich bekam sogar einen Platz. Oh mein Gott. Ich war so aufgeregt. Nach gut 20 Jahren sollte sich also das Geheimnis lüften. Und was war: nichts. Absolut nichts. Keine Noten, die öffentlich aushingen, keine Witze über Schüler, die man hätte schön ans schwarze Brett pinnen können. Nicht mal ne Flasche Sekt, die man besser versteckt hält. Die pure Enttäuschung.

Jetzt sind Lehrerzimmer für mich nur noch Räume. Zimmer in einer Schule, wie jedes andere. Eigentlich schade, denn als mysteriöser, geheimnisvoller Ort, hat es mir irgendwie besser gefallen.

Julia Fischer, Ibbenbüren